



## Die Grüne Linie

Was beim BMW BERLIN-MARATHON die Blaue Linie ist, stellt beim GENERALI BERLINER HALB-MARATHON die Grüne Linie dar. Diese Markierung auf der Straße zeigt die Ideallinie der Gesamtstrecke von 21,0975 km an. Die Grüne Linie wird einige Tage vor dem Rennen auf die Straße aufgetragen, wobei trockenes Wetter nötig ist. Die Aktion beginnt in der Regel am späteren Abend und dauert einige Stunden. Bei Regen müssen die Arbeiten unterbrochen oder vertagt werden. Eine derartige Linie wird bei vielen internationalen Meisterschaften und Rennen eingesetzt, vor allem um der Öffentlichkeit zu demonstrieren, dass auf dem entsprechenden Straßenabschnitt eine Veranstaltung stattfindet.

## Die interaktive Karte

Neben dem „normalen“ Streckenplan, der den Verlauf der Strecke in der Stadt abbildet, hilft die interaktive Karte dabei herauszufinden, wann welche Streckenabschnitte gesperrt bzw. sie wieder für den Verkehr freigegeben sind. Sie ist auf der Website des GENERALI BERLINER HALBMARATHON zu finden unter dem Link <https://www.general-berliner-halbmarathon.de/dein-rennen/strecke/>

## Schnell und attraktiv

Die Strecke des GENERALI BERLINER HALBMARATHON ist attraktiv und schnell. Sie führt vorbei an etlichen der wichtigsten Berliner Wahrzeichen. Da es auf der 21,0975 km langen Runde kaum nennenswerte Höhenunterschiede gibt, eignet sich der Lauf gut für persönliche Bestzeiten, ideales Wetter vorausgesetzt.

